
 

   
 
【とちとこ祭】 

 11 月 3 日に第３回とちとこ祭がありました。テーマは「勠力協心」。中学生は音楽的要素を中心としたス

テージ発表を、高校生は目的に沿った展示や劇を各クラスやグループで行いました。どのクラスも短い準備

時間の中、工夫しながら時間を使い、素敵な出し物を披露しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪結果発表≫ 

 第３回とちとこ祭では、Formsを用いてオンライン投票を行いました。みなさん、投票へのご協力あり

がとうございました。投票結果は第２学期終業式でお知らせした通りです。 
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＊中学の部＊ 

１位 ソーラン節（1年） 

２位 バカッこいい動画（２年２組） 

３位 声劇「キングダム」（３年１組） 

   源氏物語＆ダンス（３年２組） 

 

＊高校の部＊ 

１位 VS東明（2年 A） 

２位 小人の国 ネバーランド（１年４組） 

３位 ハロウィンフェスティバル（2年 C） 

対馬高校のみなさんと zoomを用いて文化祭に

ついての意見交換をしました。 

貴重な意見を聞くことができて、とても参考にな

りました！ 

 

1年５組のみなさん、素晴らしいエンディング

動画と音響、ありがとうございました！！ 



＊本部企画＊  「灯ろう」～東明館みんなで灯りを～ 

 第３回とちとこ祭の本部企画は、「灯ろう」でした。 

第 33 期高校生徒会のスローガン「United by individuality – 個性・主体性で一つになる」に因み、今までに

ない新しい東明館の伝統を作り出すため、新たな企画として考えたものです。全校生徒の思いや願いを東明

館に灯すことができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊拡大実行委員会＊ 

 とちとこ祭に向けて、各クラスとグループの実行委員が昼休みに集まり話し合いなどをしてきました。資

料の作成や発表など大変なこともたくさんあったと思いますが、最後までより良いとちとこ祭にするため

に一生懸命頑張ってくれた実行委員のみなさん、ありがとうございました！ 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

＊実行委員長からみなさんへ＊ 

私は第三回とちとこ祭の実行委員長を務めました。正直はじめはみんなの前で話したりするのは苦手だし、仕

事も大変そうだったので実行委員長のなるのは気が進みませんでした。また、成功しなかったらどうしようなど

と考えてしまい不安でいっぱいでした。ですが実際やってみると、学ぶことがたくさんあり、先生や友達などの協

力もあって無事成功させることができました。 

短い期間で、かつ、コロナウイルスの対策もしながら頑張ってくれた中学生・高校生、また、そのような状況下

で文化祭を開催し、準備の時間を割いてくださった先生方には感謝の気持ちでいっぱいです。文化祭の反省会

では想像以上に中高ともにたくさんの反省点をあげてくれました。来年の文化祭はもっとより良いものとなって

いるでしょう!  

  人生最後の文化祭、終わってしまったのは少し悲しいですが、とても楽しく、いい経験をしました。実行委員長

をして学んだことは将来何らかのかたちで生かしていこうと思っています。今回の文化祭が少しでもみんなのい

い思い出の一つとしてのこってくれてると嬉しいです。        第３回とちとこ祭実行委員長：山口桃果 

 

文化祭の二週間前に本部企画が決まった

ため、当日に成功するか不安しかありません

でしたが、沢山の方々に「綺麗だったよ！凄か

った！！」と言われたときは頑張って良かっ

たなと思いました。みんなの協力のおかげで

作り上げることが出来ました。ありがとうござ

いました！来年、本部企画をするときは大変

だと思いますが頑張ってください！！ 

本部企画リーダー：八木さん 


